



Kingston Military Family Resource Centre
Centre des ressources pour familles militaires de Kingston

CFB Kingston, 32 Lundy's Lane • Kingston, ON K7K 5G3
Phone: 613.541.5010, ext 5195 • Fax: 613.541.4474 • Email: info@kmfrc.com

BFC Kingston, 32 Lundy's Lane • Kingston, ON K7K 5G3
Tél. : 613.541.5010, poste 5195 • Téléc.: 613.541.4474 • C.É.: info@kmfrc.com

Affichage interne/externe

PRÉPOSÉ(E) À L'INCLUSION DES PERSONNES AYANT DES BESOINS PARTICULIERS

Position à temps plein de 14 mois

Le CRFMK est à la recherche d'un(e) préposé(e) à l'inclusion des personnes ayant des besoins particuliers. Le ou la titulaire du poste aidera les familles des Forces armées canadiennes (FAC) dont un membre présente des besoins particuliers à gérer les difficultés qu'elles rencontrent, grâce à divers programmes et services offerts par l'entremise du CRFMK et dans la grande communauté de Kingston.

Un horaire flexible est nécessaire puisque le ou la titulaire pourrait être appelé(e) à travailler la fin de semaine à l'occasion.

Qualifications minimales :

CONNAISSANCES, FORMATION ET EXPÉRIENCE MINIMALES

- Diplôme de niveau postsecondaire en études sur l'enfance et la jeunesse, en sciences du comportement ou en travail social décerné par un établissement collégial ou universitaire reconnu.
- Au moins 3 années d'expérience de travail auprès des personnes ayant des besoins particuliers.
- Expérience de l'élaboration et de la mise en œuvre de programmes, et de l'animation de groupe.
- Connaissance des critères de diagnostic pour déterminer les désignations et les services appropriés aux besoins particuliers.
- Bonne connaissance des programmes et des agences de soutien aux personnes handicapées à l'échelle locale, provinciale et nationale, ainsi que des services publics et privés offerts.
- Capacité d'utiliser une approche fondée sur les forces et axée sur les solutions.
- Bonne compréhension des meilleures pratiques, des ressources et des recherches actuelles.
- Capacité de participer à des séances de formation et de perfectionnement professionnel sur l'inclusion des enfants ou des adultes présentant un handicap ou des besoins particuliers.
- Esprit d'initiative et solide sens de l'organisation.
- Connaissance spécialisée des protocoles et des enjeux touchant les familles militaires et leur style de vie particulier.
- Certificat valide de premiers soins/RCR.
- Bilinguisme (anglais/français), un atout.
- Évaluation du CPIC valide, y compris une vérification de l'habilitation à travailler auprès de personnes vulnérables.
- Accès à un véhicule fiable avec assurance responsabilité, et permis de conduire valide.

Le CRFMK est un organisme de bienfaisance sans but lucratif accrédité. Il s'agit de la principale agence à Kingston qui se consacre à répondre aux besoins particuliers de la communauté militaire. Ses programmes et ses services sont conçus pour favoriser le développement communautaire et offrir des possibilités de socialisation, de formation et de bénévolat, tout en aidant les membres de la communauté militaire à se prendre en main et en améliorant leur santé et leur bien-être.

Les candidats intéressés doivent soumettre leur curriculum vitae d'ici le **lundi 5 mars à 12 h 00 au :**

Coordonnateur du développement des enfants et des jeunes
Centre de ressources pour les familles des militaires de Kingston
32, allée Lundy's, BFC Kingston
Kingston (Ontario) K7K 5G3
Télécopieur : 613-541-4474
Courriel : karen.norman@forces.gc.ca

Le CRFMK remercie toutes les personnes qui auront posé leur candidature, mais ne communiquera qu'avec celles retenues pour une entrevue.



Kingston Military Family Resource Centre
Centre des ressources pour familles militaires de Kingston

CFB Kingston, 32 Lundy's Lane • Kingston, ON K7K 5G3
Phone: 613.541.5010, ext 5195 • Fax: 613.541.4474 • Email: info@kmfrc.com

BFC Kingston, 32 Lundy's Lane • Kingston, ON K7K 5G3
Tél. : 613.541.5010, poste 5195 • Téléc.: 613.541.4474 • C.É.: info@kmfrc.com

Internal/External Posting

SPECIAL NEEDS INCLUSION WORKER

14 Month Full Time Contract

The KMFRC requires a Special Needs Inclusion Worker (SNIW) who will be responsible for mitigating challenges faced by Canadian Armed Forces (CAF) families who have members with special needs through a variety of programs and services both within the KMFRC and the wider Kingston Community.

Flexibility of schedule is required as position operates Monday through Friday days and may include some weekends and evenings.

Minimum qualifications:

MINIMUM KNOWLEDGE, EDUCATION, AND EXPERIENCE

- Post-Secondary education from a recognized college or university in child and youth studies, behavioural sciences, or social services.
- Minimum three (3) years' experience working in the special needs field.
- Experience in program development, implementation, and group facilitation
- Knowledge of diagnostic criteria for special needs designations and services.
- Possesses strong knowledge of national, provincial and local disability support agencies and programs and the public and private services that are available.
- Possess the skills to use a Strength Based Solution Focused Approach.
- Strong understanding of current best practices, resources and research.
- Willingness to attend professional development and training for inclusion of children and adults with disabilities and/or special needs.
- Must have proven initiative and strong organizational skills.
- Specialized knowledge of protocol and issues facing military families and their unique lifestyle.
- Current First Aid/CPR certificate.
- Bilingualism (English/French) an asset.
- Current CPIC including Vulnerable Sector Check.
- Must have access to a reliable vehicle with liability insurance and hold a valid driver's license.

The KMFRC is a registered non-profit, charitable organization and is Kingston's primary agency dedicated to meeting the unique needs of the military community. Programs and services are designed to promote community development and to provide social, educational and volunteer opportunities, empowering the military community and enhancing their health and well-being.

Interested candidates can submit their resume no later than by **12:00 pm, Monday, March 5th, 2018** to:

Childcare, Child and Youth Development Coordinator
Kingston Military Family Resource Centre
32 Lundy's Lane, CFB Kingston
Kingston, ON, K7K 5G3
Fax: 613-541-4474
Email: karen.norman@forces.gc.ca

Kingston MFRC would like to thank all applicants, however, only those considered for an interview will be contacted.